



La Secretaría de Hacienda y Crédito Público adelantó que a principios de abril próximo actualizará su estimación de crecimiento para México en 2021 a 5%, desde el actual 4.6%.

Mejoran Fitch y BofA pronósticos del PIB

Redacción • La Razón

FITCH RATINGS y Bank of America (BofA) revisaron al alza sus previsiones de crecimiento económico de México para 2021, de 4.0 a 4.7 por ciento y de 3.0 a 4.0 por ciento, respectivamente.

Por un lado, la calificadora de riesgo señaló que su corrección se debió a un comportamiento positivo de la actividad más fuerte de lo esperado al final del cuarto trimestre del año, así como al impacto positivo del estímulo fiscal en Estados Unidos.

“La demanda externa fue un importante motor de crecimiento en el segundo semestre de 2020 y esperamos que continúe. Las remesas también crecieron, apoyando consumo”, destacó la calificadora.

el tip

Fitch previó que el PIB para 2022 será de apenas 2.5%, derivado de una contracción en la inversión de 18.7% en 2020.

“Las señales de política interna con respecto al clima de inversión en ciertos sectores, por ejemplo, la electricidad, son negativos para una recuperación. La oferta y la demanda de crédito también son débiles”, subrayó la agencia evaluadora.

Por su parte, BofA Securities estimó que la economía mexicana crecerá 4.0 por ciento en 2021, desde su previsión anterior de 3.0 por ciento, pero subrayó que este rebote no compensará la fuerte caída de 8.5 por ciento del año pasado, y estará desasociado a la recuperación de Estados Unidos.

Refirió que el crecimiento del PIB de México ha estado ligado al de Estados Unidos desde que entró en vigor el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) a mediados de los años 90, por lo cual es natural esperar que una economía estadounidense en auge saque a la economía mexicana del gran agujero que es actualmente.

No obstante, precisó que las políticas internas no están sincronizadas y México sigue aplicando una política fiscal muy estricta que seguirá siendo un importante obstáculo para la economía. “De hecho, ambas economías parecen haberse disociado desde finales de 2018 y creemos que la separación continuará durante la recuperación”, añadió.

La institución financiera espera un crecimiento para Estados Unidos de 6.5 por ciento en 2021, lo que compensará con creces la caída de 3.5 por ciento a partir de 2020, contra el 4.0 por ciento que espera para México, que no compensará el desplome de 8.5 por ciento del año pasado y aún es insuficiente para reducir la holgura económica de manera significativa.